

Plaisance-du-Touch. Le GRS Club Plaisance finit 3e aux championnats de France

Publié le 07/07/2012 à 03:47



L'ensemble DC4 minimes s'est classé 3e aux championnats de France./Photo DDM S.LC.

Le gala du GRS Club de Plaisance présentait, vendredi dernier, « Les jeux Olympiques ». Malgré une chaleur accablante, le gymnase Jules Verne a fait salle comble. Un événement qui attire de nombreux spectateurs, familles et amis pour assister au programme des gymnastes.

La première partie, intitulée « le goût de la compétition », a été réalisée par les Fédérales minimes, cadettes et seniors, dirigées par Sofy, Fanny, Sophie et Marianne. Les supporters sont venus applaudir d'excellentes performances en individuelle de Romane Briois en cerceau, Olivia Lorenzi et Émilie Tregar en corde, Jessica Tomasik en ballon, Pauline Brosse en ruban, Jeanne Perrin et Léa Brosse en ML, et Ja Baus (CF4 ruban doré) en massues. L'ensemble DC4 minimes est classé 3e aux championnats de France. L'harmonie des ensembles a séduit le public par son élégance et les prouesses sportives.

Cet événement annuel n'est pas une compétition. Il est spécialement organisé pour offrir aux gymnastes à leurs familles un moment de partage et de convivialité. Lors de l'entracte, entre le buffet de gâteaux faits maison et le tirage au sort de la tombola, les familles remplissaient déjà les dossiers d'inscription pour la prochaine saison 2012/2013.

En seconde partie de soirée, « L'amour du spectacle » était un petit clin d'œil aux jeux olympiques. Un programme comprenant la cérémonie d'ouverture et celle de clôture des J.O. avec 17 pays à l'honneur monitrices, vêtues de noir et avec des peintures de guerre, ont dansé le Haka pour la Nouvelle-Zélande ; le folklore roumain et bulgare était coloré de rouge et de blanc. Cuba, Rio de Janeiro et Venise invitaient à un carnaval. Les jeunes gymnastes en herbe, dirigées par Justine, représentaient La France avec le typique maillot blanc et les bretelles.

L'implication des organisateurs et des monitrices, la joie des gymnastes et leur maîtrise de la discipline ont fait de cette soirée une totale réussite.

Le GRS Club Plaisance-du-Touch est classé 3e sur les 18 clubs de la région Midi Pyrénées et 35e sur 408 clubs français par la Fédération française de gymnastique.

PLAISANCE-DU-TOUCH VIE LOCALE

AILLEURS SUR LE WEB



Un chien s'énerve contre une voiture qui l'avait embêtée (Skyrock)

- Été 2015 : trouvez enfin le maillot de bain idéal pour votre morphologie (Get The Look)
- Des crochets greffés dans le dos pour faire du base-jump (Le Huffington Post)
- Shopping : notre wishlist du mois d'août (Get The Look)
- Découvrez les tarifs des mutuelles qui remboursent le mieux (LeComparateurAssurance)

A LIRE AUSSI



USA : un randonneur dévoré par des grizzlis

- Un an après, l'affaire Baca n'a pas encore livré tous ses secrets
- Midi tour L'Italie en foodtruck et le bonheur passe à table
- Drôme : une fillette de 3 ans oubliée sur une aire d'autoroute
- Meurtre de l'étudiante : un quatrième suspect arrêté

Recommandé par

Donner votre avis !

CHARTRE DE MODÉRATION

Envie de réagir ? Connectez-vous et donnez

vosre avis sans attendre !

JE M'INSCRIS

JE ME CONNECTE
